



La Universidad extiende el aprendizaje inclusivo 'UniverUsal' a la provincia

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Diputación y en coordinación con las entidades en materia de discapacidad, presenta hoy el programa "UniverUsal: la Universidad Inclusiva" que se extiende a Béjar, Ciudad Rodrigo, Vitigudino y Peñaranda (15 personas por grupo). Al evento han sido invitados los estudiantes de la provincia de Salamanca que participen en el proyecto y las entidades que forman parte de la Mesa de Promoción de la Salud en Discapacidad Intelectual y Salud Mental. "UniverUsal: la Universidad Inclusiva" es un programa de desarrollo científico, cultural y social para crear entornos inclusivos en la Universidad; y está dirigido a personas con discapacidad.